

Gelombang Tinggi Rusak Rumah di Pesisir Selatan Sukabumi

SUKABUMI (IM) - Gelombang tinggi yang terjadi di pesisir selatan Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, merusak rumah-rumah dan warung, Selasa (12/3). "Tidak ada korban jiwa maupun luka pada kejadian ini, hanya saja sejumlah rumah dan warung yang berada di pesisir rusak."

"Bahkan beberapa bangunan di antaranya terseret ombak," kata Kasat Polairud AKP Tenda Sukendar di Sukabumi. Menurut Tenda, gelombang tinggi juga memicu terjadinya bencana banjir rob di Pantai Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, serta di Kampung Katapangcondong, Patuguran, dan Citepus, Kecamatan Palabuhanratu.

"Hingga saat ini kami masih melakukan pendataan terhadap jumlah bangunan yang rusak terdampak gelombang

tinggi dan banjir rob," kata dia.

Menurut dia, asesmen dilakukan dari Pantai Ujunggenteng, Palabuhanratu hingga Cibangan yang berbatasan dengan Provinsi Banten. "Kami masih menginventarisasi dampak kerusakan akibat gelombang tinggi dan banjir rob." "Kami bekerja sama dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Sukabumi," ujar dia.

Selain merusak rumah, warung, dan bangunan lainnya, menurut Tenda, bencana ini juga merusak perahu nelayan yang sedang ditambatkan di pantai. Ia mengimbau warga yang tinggal di wilayah pesisir untuk selalu waspada, karena tidak menutup kemungkinan gelombang tinggi dan banjir rob kembali terjadi. ● pra

Tarif Angkot Listrik di Kota Bogor Rp5.000 Selama Uji Coba

BOGOR (IM) - Tarif uji coba lima unit mobil angkutan kota (angkot) listrik di Kota Bogor mulai Jumat (15/3) akan dikenakan Rp 5.000. Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Kota Bogor, Marse Hendra, mengatakan, tarif itu ditetapkan untuk satu kali naik dan selama masa percobaan.

Nantinya, pengguna angkot listrik hanya perlu tapping di mesin tap dalam angkot atau sistem tap on bus (TOB) menggunakan kartu e-money. "Tarif disamakan dengan tarif angkot saat ini. Menggunakan TOB," kata Marse saat dihubungi, Selasa (12/3).

Penumpang yang hendak naik angkot listrik harus memastikan jumlah saldo di dalam kartu cukup. Ke depannya, pembayaran akan menjadi cashless alias nontunai. Sistem pembayaran TOB dipilih untuk memudahkan para penumpang karena semua kartu elektronik bisa dipakai untuk membayar angkot listrik.

Layanan angkot listrik bakal mengisi rute trayek Biskita koridor 3. Penump-

ang yang ingin naik harus menunggu di titik-titik yang telah ditentukan. Dengan begitu, penumpang tidak bisa naik dan turun di sembarang tempat seperti ketika naik angkot konvensional. "Rute Cidangi, Suryakencana, Bondongan, Empang, separator sistem satu arah (SSA), Cidangi," ujar Marse.

Sampai saat ini, Dishub Kota Bogor masih mempersiapkan fasilitas penunjang angkot listrik, salah satunya stasiun pengisian listrik atau charging station. Penentuan titik-titik stasiun pengisian listrik masih dibahas bersama pihak perusahaan listrik negara (PLN).

Sementara ini, pengisian listrik masih menggunakan stasiun pengisian kendaraan listrik umum (SPKLU) milik PLN. "Sementara masih menggunakan SPKLU yang dimiliki PLN," kata Marse.

Rencana uji coba penggunaan angkot listrik ini dilakukan sampai enam bulan ke depan sebagai langkah Pemkot Bogor untuk mengurangi emisi karbon. ● gio



IDN/ANTARA

PENJUALAN KURMA MENINGKAT DI BULAN RAMADHAN
Penjual kurma melayani pembeli di kawasan pedagang kurma Empang, Kota Bogor, Jabar, Selasa (12/3). Penjualan kurma di kawasan tersebut pada bulan Ramadhan mengalami peningkatan sebesar 10 persen dibandingkan bulan sebelumnya dengan harga kurma Rp50 ribu hingga Rp100 ribu perkg tergantung jenis kurma.

Budayawan Dukung Sespri Ibu Negara Maju Pilkada Kota Bogor

BOGOR (IM) - Organisasi budayawan Kota Bogor, Obor Hurung (Orang Bogor Hayu Ngariung), mendeklarasikan dukungan kepada Kang Sendi Fardiansyah untuk menjadi calon Wali Kota Bogor periode 2024-2029. Acara deklarasi yang berlangsung di kawasan Lawang Salapan, Bogor, Sabtu (9/3) ini dihadiri ratusan budayawan Kota Bogor.

Ketua Obor Hurung Jajang Suheran menyatakan kesiapannya turut menyaksikan dan memenangkan Sendi Fardiansyah yang akan bertarung di pilkada pada November mendatang. "Kami mendukung Kang Sendi menjadi Wali Kota Bogor terpilih untuk menjalankan roda pemerintahan Kota Bogor," ujarnya dalam keterangan tertulis, Selasa (12/3).

Sendi yang turut hadir dalam acara tersebut mengapresiasi acara deklarasi tersebut dan mengucapkan terima kasih atas dukungan Obor Hurung yang mendukung dirinya dalam pemilihan Wali Kota Bogor. Dia berharap usaha bersama untuk memajukan kota Bogor ini bisa membuahkan hasil manis

dalam waktu mendatang. "Alhamdulillah, hari ini bisa dapat kesempatan bersilaturahmi sekaligus mendapat amanah dari para senior saya di organisasi Obor Hurung. Insha Allah, dukungan dan amanah yang diberikan akan kita sama-sama perjuangkan ke depan," tuturnya.

Diketahui, Sendi merupakan sekretaris pribadi Ibu Negara Iriana Jokowi. Ia juga menekuni bisnis dengan mendirikan usaha di bidang digital yakni Digimon. id dan kedai kopi Sequoia Coffee, Kota Bogor.

Ingin maju di Pilkada Kota Bogor karena memang perjalanan Sendi tidak lepas dari latar belakangnya sebagai warga asli daerah tersebut. Ia lahir di perkampungan tengah Kota Bogor yaitu Bojong Neros. Begitu pun sekolahnya dari SD, SMP, hingga SMA, bahkan rumahnya sekarang berada di Bogor.

Ditambah lagi, ia mendirikan Kawani. Ini merupakan komunitas kemanusiaan yang aktif di berbagai permasalahan khususnya di wilayah Kota Bogor. ● jai

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

RAMADHAN DI PESANTREN TUNA NETRA SAM'AN DARUSHUDUR

Santri tuna netra membaca ayat suci menggunakan Al Quran braille di Pesantren Tuna Netra Sam'an Darushudur, Cimenyang, Kab. Bandung, Jabar, Selasa (12/3). Sebanyak 21 santri di Pesantren Sam'an Darushudur yang merupakan pesantren khusus tuna netra mengikuti metode pembelajaran menggunakan bunyi-bunyian serta hafalan Al Quran selama Ramadhan.

OBYEK WISATA ORCHID FOREST CIKOLE DITERJANG ANGIN

Waspada Angin Kencang di Wilayah Bandung Raya

Potensi hujan dengan intensitas ringan, sedang hingga lebat dan potensi angin kencang dapat terjadi di Bandung Raya dan sebagian wilayah Jawa Barat. Pada tanggal 13 dan 14 Maret, wilayah ini berpotensi berawan hingga hujan ringan dan lebat disertai angin kencang. Dengan kondisi itu, masyarakat diimbau agar waspada terhadap terjadinya cuaca ekstrem.

BANDUNG (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Bandung mengimbau masyarakat mewaspada angin kencang di wilayah Bandung Raya termasuk hujan ringan hingga lebat. Mereka pun meminta masyarakat mencari

tempat aman apabila tengah berada di luar ruangan dan terjadi hujan ekstrem.

"Wilayah Bandung Raya didominasi angin baratan di antara siang, sore dan malam hari, dalam dua hari ke depan kecepatan angin cukup kencang antara 5-21 km per

jam karena adanya pengaruh global dan regional," ujar Kepala BMKG Bandung, Teguh Rahayu, Selasa (12/3).

Teguh mengatakan, potensi hujan dengan intensitas ringan, sedang hingga lebat dan potensi angin kencang dapat terjadi di Bandung Raya dan sebagian wilayah Jawa Barat. Pada bulan Februari lalu, Teguh mengatakan 10 persen wilayah Jawa Barat mengalami curah hujan kategori rendah.

Sedangkan 70 persen mengalami curah hujan kategori menengah dan 20 persen mengalami curah hujan kategori tinggi hingga sangat tinggi. Pada bulan Maret curah hujan berada di kategori menengah hingga tinggi.

"Saat ini seluruh wilayah Bandung Raya telah memasuki awal musim, hujan hal

ini ditandai dengan pertumbuhan awan rendah (cumulus) yang dapat tumbuh menjadi awan awan konvektif (cumulonimbus)," kata dia.

Terkait kondisi suhu di Bandung pada siang hari antara 27 hingga 30 derajat celsius. Kondisi tersebut lebu dingin dibandingkan sebelumnya karena 2 hari ke depan angin berpotensi terjadi lebih kencang.

Teguh mengatakan pada tanggal 13 dan 14 Maret berpotensi berawan hingga hujan ringan dan lebat disertai angin kencang. Dengan kondisi itu, masyarakat diimbau agar waspada terhadap terjadinya potensi cuaca ekstrem.

"Seperti hujan dengan intensitas ringan hingga lebat yang disertai petir, kilat dan angin kencang, potensi angin puting beliung dan potensi hujan es yang dapat mengakibatkan bencana," katanya. pra

Ditutup Sementara

Obyek wisata Orchid Forest Cikole, Lembang, Kabupaten Bandung Barat (KBB), Jawa Barat terpaksa ditutup sementara setelah diterjang angin kencang. Akibat angin kencang itu, pohon pinus berukuran besar yang berada di area wisata tumbang menimpa beberapa fasilitas dan bangunan obyek wisata pada Selasa (12/3) pagi.

Asper Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Lembang, Heri Rohmatul Fitri mengatakan, obyek wisata Orchid Forest itu berada di dalam kawasan hutan lindung

di kawasan Lembang.

Dengan alasan keselamatan pengelola wisata dan pengunjung, obyek wisata Orchid Forest terpaksa ditutup sementara. "Kerusakan akibat pohon tumbang itu ada shelter, warung, toilet, macam-macam. Kita tutup dulu sementara waktu dan petugas sudah paham juga kan kondisinya," ujar Heri saat dikonfirmasi.

Pohon tumbang itu terjadi setelah angin kencang menerjang kawasan Lembang sejak semalam, angin kencang tersebut berdampak pada kerusakan beberapa fasilitas obyek wisata. "Memang dari kemarin sore itu kencang anginnya sampai tadi pagi, karena kami cek juga di website BMKG," kata Heri.

Saat ini petugas dari Perhutani disiagakan untuk mengantisipasi adanya pohon tumbang susulan. Petugas itu disiagakan melihat masih ada angin kencang yang berembus sewaktu-waktu. "Sekarang kita standby, baru asesmen. Jadi asesmen tidak bisa sembarangan juga jangan sampai keselamatan petugas terancam," sebut Heri.

Selain di obyek wisata Orchid Forest, pohon tumbang juga dilaporkan terjadi di beberapa titik lainnya di kawasan Padalarang hingga Lembang.

"Ada di beberapa titik selain yang di situ (Orchid Forest), jadi bahasa sundanya kita sebut itu 'lawang angin', di jalur itu angin berembusnyanya kencang," tandasnya. ● pra

Bima Arya Imbau THM di Kota Bogor Tutup Selama Ramadhan

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota Bogor, Jawa Barat, mengeluarkan imbauan kepada semua tempat hiburan malam di daerahnya untuk menutup operasional selama bulan Ramadhan 1445 Hijriah. Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto, menyampaikan imbauan ini bertujuan untuk menjaga kedamaian dan menghormati bulan suci Ramadhan.

Tempat hiburan malam yang dimaksud mencakup tempat-tempat seperti karaoke, arena bernyanyi, panti pijat, dan sejenisnya.

"Seperti halnya tahun-tahun sebelumnya, kami mengimbau untuk menghormati tradisi ini. Seluruh tempat hiburan akan ditutup sepenuhnya. Tidak ada toleransi terhadap pelanggaran," ujar Bima Arya, Selasa (12/3).

Dia juga mengaskan bahwa pemerintah kota, bersama dengan Satpol PP, camat, dan lurah setempat, akan melakukan pengawasan terhadap tempat hiburan malam tersebut, dengan dukungan dari aparat TNI-Polri.

"Kami akan terus melakukan patroli. Satpol PP beserta anggotanya, bersama dengan aparat keamanan, akan terus mengawasi situasi. Camat dan lurah juga akan melakukan pemantauan di wilayah masing-masing," jelasnya.

Bima juga mengingatkan

tentang larangan kegiatan seperti sahur di jalanan dan permainan perang sarung, seperti yang telah diterapkan pada tahun-tahun sebelumnya. "Kegiatan sahur boleh dilakukan, tetapi tanpa konvoi atau keramaian. Kami akan menegakkan aturan ini dengan tegas," katanya.

Selain itu, dia juga meminta rumah makan yang tetap buka selama bulan Ramadhan untuk menghormati umat Islam yang sedang menjalankan puasa.

Imbauan tersebut telah disampaikan melalui Surat Edaran Nomor: 100.34/1173-Hukham yang ditujukan kepada semua pihak terkait tentang kesiagaan dalam menghadapi gangguan ketertiban umum selama bulan Ramadhan 1445 Hijriah/2024 di Bogor.

"Pihak yang akan tetap beroperasi seperti rumah makan dan lainnya diminta untuk mematuhi aturan ini dengan menghormati mereka yang menjalankan ibadah puasa," tambahnya.

Bima juga mendorong camat dan lurah untuk aktif berkeliling dan menjalin hubungan baik dengan warga setempat. "Saya meminta camat dan lurah untuk terus berinteraksi dengan warga saat tarawih, saat berbuka, untuk mempererat rasa kebersamaan," ucapnya. ● pra



IDN/ANTARA

PENYALURAN BANSOS PANGAN BERAS DI KOTA BOGOR
Warga penerima manfaat membawa beras saat penyaluran bansos cadangan beras pemerintah di Kantor Pos Bogor, Jabar, Selasa (12/3). Pemerintah menyalurkan bansos pangan beras kepada 21,3 juta Keluarga Penerima Manfaat (KPM) terpilih yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia dan telah memasuki tahap ketiga di Maret 2024 dengan masing-masing KPM mendapatkan 10 kg beras.